

Aktuelles aus der Siedlergemeinschaft

Am Samstag, den 28.03. hatten unser Wirt Thomas und die Siedlergemeinschaft zum Oldieabend eingeladen.

Der DJ kam allen Musikwünschen nach und heizte uns ordentlich ein. So kam ein wunderschöner Musik- und Tanzabend zustande, an den sich alle noch lange erinnern werden. Ganz besonderen Dank deshalb noch mal an DJ Mike, der uns „nur aus Spaß an der Freude“ unentgeltlich diesen schönen Tanzabend ermöglicht hat. Danke, danke, danke!



Die „Kleine Kneipe“ war rappel voll und es wurde geschnuddelt, getanzt und auch ein „Gläschen“ getrunken.

So vergingen die Stunden bis in den frühen Morgen. Schön war, dass auch einige Eschenstruther den Weg nach Waldhof gefunden hatten und „Gelegenheits“ und „Neuwaldhöfer“ auch mit uns gefeiert haben. Wir denken, dass wir so eine Veranstaltung ganz bestimmt irgendwann

wiederholen werden.

